

Ville de Béthune



PROJET PUBLIC

## Palais des sports

L'ancienne salle de sport Henri Louchart, en travaux depuis plusieurs mois, entre dans la phase fin des sports.

Rue de Lille

- 🏠 Ville de Béthune
- 🕒 Fin de travaux : fin juin 2020  
Ouverture : printemps 2021
- € 3.2 millions €

En effet, cette salle avait besoin d'être rénovée. La Ville de Béthune a profité de cette occasion pour agrandir cette infrastructure et la transformer en Palais des sports, capable d'accueillir des compétitions sportives de haut niveau (notamment en futsal et en badminton) et un public nombreux.

 SOURD OU MALENT  1 CLIC



Pendant la durée des travaux, des risques de perturbations de la circulation (voitures, piétons, cycles, PMR) et du stationnement sont à prévoir le long et aux abords du chantier. Merci de votre compréhension.

